

UCAPAN TERIMAKASIH

Kami ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus kepada :

1. Ibu Casi Setianingsih S.T., M.T., Dosen Pembimbing 1, atas dukungan dan bimbingan yang luar biasa dalam proyek tugas akhir Capstone Design kami. Ibu Casi telah memberikan arahan yang berharga, memberi inspirasi, serta memberikan wawasan yang mendalam dalam bidang teknologi. Bimbingan Ibu Casi telah menjadi pilar utama dalam perjalanan kami, dan kami merasa sangat beruntung memiliki Ibu Casi sebagai pembimbing kami.
2. Selanjutnya, kami juga ingin mengucapkan terima kasih kepada Ibu Anggunmeka Luhur Prasasti S.T., M.T., Dosen Pembimbing 2, atas peran penting dalam proyek tugas akhir Capstone Design kami. Bantuan Ibu Anggunmeka dalam pengembangan ide dan pemecahan masalah telah membantu kami mengatasi berbagai tantangan dalam pengerjaan proyek ini. Dukungan dan panduan Ibu Anggunmeka telah memberikan kami semangat dan motivasi untuk mencapai hasil terbaik dalam proyek ini.
3. Tak lupa, kami juga ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada Bapak Umar Ali Ahmad Ph.D., Dosen TA, atas dukungan dan arahan yang diberikan dalam proyek tugas akhir Capstone Design ini. Bapak Umar telah membimbing kami dengan sabar dan memberikan wawasan yang berharga dalam penulisan dan penyusunan proyek ini. Terima kasih atas kesempatan yang Bapak Umar berikan untuk berkontribusi dalam proyek ini, serta dukungan dan semangatnya selama perjalanan kami.
4. Saya pribadi, Raden Rofiq Yudha Setyawan, ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada kedua orang tua saya. Terima kasih atas cinta, dukungan, dan doa yang selalu mengiringi setiap langkah perjalanan hidup saya. Tanpa kehadiran dan dukungan mereka, pencapaian dalam proyek tugas akhir Capstone Design ini tidak akan menjadi mungkin. Semua jerih payah dan pengorbanan mereka memiliki arti yang tak ternilai bagi saya. Terima kasih, Bapak dan Mamah, atas segalanya.
5. Saya pribadi, Muhammad Rakan Fawwaz ingin mengucapkan terima kasih banyak kepada orang tua saya karena berkat dukungan doa, cinta, dan biaya mereka saya hingga mencapai titik ini. Tanpa kehadiran dan dukungan mereka tak mungkin saya mendapatkan pencapaian ini. Semua pencapaian yang saya berikan kepada mereka tidak akan bisa sebanding dengan hasil kerja keras mereka yang diberikan kepada saya. Terima kasih Abi dan Umi atas segalanya.
6. Saya pribadi, Abdussalam Rais Arsyah, mengucapkan terimakasih kepada bapak Suprayogi dan ibu Bina Sumarni selaku orang tua saya yang senantiasa memberikan Doa, dan dukungan berupa moral dan materi secara penuh. Tanpa kehadiran, dukungan dan cinta yang tidak ternilai yang diberikan oleh mereka, pencapaian dalam proyek tugas akhir Capstone Design ini tidak akan selesai. Terimakasih atas segalanya.